
 

第８回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する調査委員会 

の概要について 

 

２０２１年６月１６日１０時から、中日本高速道路株式会社東京支社会議室におい

て、第８回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する調査委員会（以

下「委員会」という。）を開催しました。委員会の概要は以下のとおりです。 

 

１．議    事 

（１）調査・検証の進捗状況 

（２）その他 

 

２．議事概要 

上記議事について事務局から説明があり、審議を行った結果、以下のような意見

があった。 

【主な意見等】 

〇 再発防止策の提言に向けて顕在化した問題点と考えられる発生原因を整理す

る中で、次のような問題点を考慮する必要がある。 

 ・変更契約の手続きに関しては、支社及び事務所に権限が集中している。この

仕組みは、事業を円滑に進めるためには有効である反面、組織全体としてのチ

ェック機能が働きにくいという側面もみられる。 

 ・支社における契約変更の手続きに関して、事務所からの適切な上申、支社に

おける確実な審査が機能していなかったのではないか。 

 ・不適切な手続きが行われていることを認知した場合に、コンプライアンス相

談窓口などへ相談、報告するという仕組みがあるものの、必ずしも機能してい

なかったのではないか。機能させるための仕組みについて、他の組織における

取組みなども参考にすべきである。 

〇 過去の不適切事案における再発防止策が必ずしも有効に機能していなかった

点が確認されたので、NEXCO 中日本は、その理由や背景も含めて検討し、今後

の再発防止策を策定していく必要がある。 

〇 再発防止において、ルールの変更等が今後考えられるが、社員が十分理解し

たうえで定着させる必要がある。その取組みとあわせて、社員が安心して働け

る風通しの良い環境をつくっていくことも重要である。 

 
以 上 
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